

WEBCONFÉRENCE – TABLE RONDE

Faire évoluer les opinions sur les milieux humides grâce aux médias

Depuis 1945, plus de 150 000 articles de presse et émissions de télévision et de radio ont porté de près ou de loin sur les milieux humides. L'étude de cette couverture médiatique nous renseigne sur les pratiques des médias vis-à-vis des milieux humides, et témoigne des potentielles perceptions et les représentations que les français se font de ces milieux. Elle recèle également des surprises : auriez-vous deviné que 10% des émissions qui évoquent les marais sont des dessins animés ?



Quelle a été la couverture médiatique des zones humides depuis 1945 ?

Quels enseignements peut-on en tirer et comment mieux communiquer avec les médias sur les zones humides ?

Quelles initiatives médiatiques existent pour la faire évoluer ?

A partir d'une étude réalisée par l'Office international de l'eau sur la couverture médiatique des milieux humides en France depuis 1945, venez découvrir les réponses à ces questions lors d'une webconférence organisée dans le cadre du centre de ressources sur les milieux humides de l'OFB.

Le mardi 22 avril 2025 de 10h00 à 12h00

Programme :

➔ Introduction

Valery LARAMEE de TANNENBERG, Président de l'Association des Journalistes de l'Environnement

➔ Présentation du mini-guide « S'appuyer sur les médias pour communiquer sur les milieux humides »

Elisa BEZIER, Chargé de communication et médiation scientifique et Myriam SONNI, Chargée de communication institutionnelle – Office international de l'eau

➔ Table ronde

Julie HO HOA, Journaliste à La Montagne Centre-France

Fanny POIRIER, Expertises Climat

Veronika ZAGYI, Observatoire des médias sur l'écologie

Anne-Sophie NOVEL, Journaliste indépendante et formatrice à l'Ecole supérieure de journaliste de Lille (à confirmer)

➔ Mot de conclusion

Naomi LE BOURSICOT, Assistante de programmes et communication à la Fédération des Conservatoires Naturels et au Pôle Relais Zones Humides Tourbières



Cet évènement s'adresse aux acteurs gestionnaires de sites humides, aux collectivités et leurs groupements à compétence Gemapi ou biodiversité, aux services de l'État et les établissements publics compétents sur les milieux humides. Il pourra également intéresser les professionnels du secteur des médias.

Plus largement, il pourra intéresser tous les acteurs de la préservation des milieux humides, y compris bureaux d'études, équipes de recherches, enseignants, etc.

S'INSCRIRE

Un évènement organisé par :

